

Seniorenbeirat gegründet

Erster Vorsitzender und „Sprachrohr“ der Senioren ist Werner Kellnhofer

Wartenberg. (bs) Zehn Senioren waren zur Gründung eines Seniorenbeirates am Dienstag zusammengekommen, um im Beisein von Bürgermeister Christian Pröbst, der als Wahlleiter fungierte, diesen offiziellen Akt vorzunehmen. Auch die Seniorenreferenten des Marktrates Martina Scheyhing, Paul Neumeier und Nina Hieronymus waren dabei und werden Ansprechpartner für den Seniorenbeirat sein.

Bürgermeister Pröbst sagte, es habe unter anderem drei Jahre gedauert, auch wegen Corona, bis dieser Herzenswunsch von ihm nun in Erfüllung gegangen sei. Doch „was lange währt, währt gut“. Der Bürgermeister hofft auf eine gute Zusammenarbeit. Dabei soll der Seniorenbeirat Themen in den Marktrat einbringen, die dort noch nicht angekommen sind. Es solle ein Geben und Nehmen werden und der Marktrat werde seinerseits auch mit Themen auf den Seniorenbeirat zukommen.

Die geheime Wahl des Vorstandes brachte folgendes Ergebnis: Vorsit-

zender Werner Kellnhofer, zweite Vorsitzende Gabi Gerstner, Schriftführerin Dr. Ulla Klein. Vorsitzender Kellnhofer dankte für dieses

Vertrauen. Er fühle sich „als Sprachrohr“ der Senioren und hoffe, dass man bald eine Vernetzung zustande bekomme.

Inwieweit Heidi Kehm vom VdK-Ortsverband auch beim Seniorenbeirat mitwirken kann, will Bürgermeister Pröbst noch abklären.



Der Vorstand des Seniorenbeirates (v.l.): Bernd Scheumaier (dritter Bürgermeister und Wahlhelfer), Dr. Ulla Klein, Werner Kellnhofer, Gabi Gerstner, Bürgermeister Christian Pröbst, die Seniorenreferenten Martina Scheyhing, Paul Neumeier und Nina Hieronymus.

Foto: Bernd Spanier